

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:  
**0074/2019/AN**

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates  
Antragsdatum: 13.06.2019

Federführung:  
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

**Einrichtung eines Infopunktes am Ebertplatz**

## Antrag

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 24. Oktober 2019

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Ziegelhausen	23.10.2019	Ö		



## **Sitzung des Bezirksbeirates Ziegelhausen vom 23.10.2019**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## Antrag Nr.: 0072/2019/AN

### Abbildung des Antrages:

Der Bezirksbeirat Ziegelhausen bittet das Landschaftsamt und die weiteren zuständigen Ämter der Stadt Heidelberg um Unterstützung bei der Installation eines in das Ortsbild eingepassten Informationspunktes im Bereich Ebertplatz/Kleingemünder Straße.

Nach Einstellung der Stadtteilrundschaue sollen hier insbesondere älterer Mitbürgerinnen und Mitbürger ohne Internetzugang unter Federführung des Stadtteilvereins mit Informationen rund um Ziegelhausen und seine Vereine informiert werden.

### Begründung:

Nach der wirtschaftlich bedingten Einstellung der Stadtteilrundschaue wurde an den Stadtteilverein und viele Bezirksbeiräte der vielfache Wunsch nach der Einrichtung einer Informationsquelle für Bekanntmachungen des Stadtteilvereins oder Ankündigungen der Vereine vor Ort herangetragen. Insbesondere älteren Mitbürgerinnen und Mitbürgern ohne Internetnutzungsmöglichkeit fehlt seit Einstellung der Stadtteilrundschaue der Zugang zu solchen Informationen.

Die Nutzung der sogenannten Stadtteilnetze zur Plakatierung im Ort kann hier maximal als flankierende Möglichkeit angesehen werden.

Für eine vollumfängliche Teilhabe aller Altersgruppen des Stadtteils an den Veranstaltungen im Ort möchten wir daher einen Informationspunkt einrichten.

Unter Federführung des Stadtteilvereins sollen hier Ankündigungen und Aushänge möglich gemacht werden.

Die Gestaltung des Informationspunktes soll im Einvernehmen mit dem Landschaftsamt erfolgen. Hierbei ist anzustreben, dass der Informationspunkt optisch eine Brücke zur Ortsgeschichte schlägt bzw. sich in das Ortsbild einfügt.

Die Finanzierung dieser Maßnahme soll durch einzuwerbende Spenden und eine Einlage des Stadtteilvereins gesichert werden.

**gezeichnet „Aus der Mitte des Bezirksbeirates“**